
Il PD di Pomezia chiede di
sospendere le nuove spese agli
esercenti di Pomezia e
Torvaianicaaa
“Abbiamo presentato una richiesta
all’Amministrazione Comunale per sospendere
l’applicazione del Regolamento dei Dehors per
l’anno 2022”. Lo affermano in una nota il
capogruppo del Partito Democratico di Pomezia,
Stefano Mengozzi, il vice segretario Ivano
Capodimonti ed il delegato Commercio del Partito,
Andrea Esposito.
“Il Regolamento approvato nel 2020 – spiega
Mengozzi – è un ottimo strumento per uniformare
colori e stili degli arredi esterni di bar e ristoranti di
Pomezia e Torvaianica e non vogliamo in nessun
modo mettere in discussione la sua utilità per
restituire decoro alle nostre strade. Ciò che
chiediamo è che in questa fase particolare di uscita
dalla pandemia il nuovo Regolamento rischia di
dover costringere molti esercenti a sostenere spese
importanti per uniformarsi alle richieste del Comune”.
“Le attività commerciali escono da due anni di grandi
difficoltà economiche tra lockdown e restrizioni –
afferma Esposito – è quindi necessario individuare
strumenti che concentrano, almeno per l’anno in
corso, di portare avanti il proprio lavoro senza
doversi caricare nuove spese per l’attività.
Proponiamo al consiglio comunale di rinviare
l’adeguamento al Regolamento dei dehors al
prossimo anno – aggiunge Capodimonti – , o in
alternativa di studiare formule che consentano di
compensare le spese che si renderanno necessarie
per gli spazi esterni delle attività”.
Read More
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